

Sie sind hier

Obmannwechsel im Vorstand der Stadtkapelle Mistelbach

Im Rahmen der ordentlichen Hauptversammlung am Freitag, dem 25. April, übergab Bürgermeister a.D. Studienrat Ing. Christian Resch seine Funktion als Obmann der Stadtkapelle Mistelbach an Johann Stöger. Nach vielen Jahren des Vereinsvorsitzes hat sich der scheidende Obmann dazu entschlossen, bei der Neuwahl des Vorstandes nicht mehr für diese Funktion zu kandidieren. Johann Stöger wurde daraufhin einstimmig zum neuen Obmann gewählt.



Pressefoto zum Download (v.l.n.r.):

Foto zur Verfügung gestellt

Der neue und der scheidende Obmann:

Johann Stöger mit Bürgermeister a.D. Studienrat Ing. Christian Resch

Altobmann Studienrat Ing. Christian Resch:

Ing. Christian Resch gelangte im Jahr 1990 als Obmann-Stellvertreter in den Vorstand des Musikvereines und rückte im März 2000 zum Obmann auf. Es war ihm immer wichtig, die traditionellen, kulturellen Aufgaben zu erfüllen. Darüber hinaus befürwortete er die musikalische Auseinandersetzung mit zeitgenössischer Kunst sehr. Besonders die Nachwuchs- und Jugendarbeit war ihm stets ein großes Anliegen, weshalb auch während seiner Obmannschaft das Jugendblasorchester Mistelbach gegründet wurde. Studienrat Ing. Christian Resch wurde zum Ehrenobmann der Stadtkapelle Mistelbach gewählt.

Neobmann Johann Stöger:

Der Paasdorfer Johann Stöger startete im Jahr 1977 seine Musikausbildung an der Klarinette bei Ernst Wendy. Weitere musikalische Erfahrungen sammelte er bei der Gardemusik Wien, beim OMV-Blasorchester und den Schneeweiss-Musikanten. Neben der Stadtkapelle Mistelbach, deren aktives Mitglied er seit 1985 ist, musiziert Johann Stöger in verschiedenen Blasmusikformationen, so etwa bei der „Ortsmusik Paasdorf“, bei den „Haintalern“ und der „Paasdorfer Brass“. Im Jahr 1991 übernahm er in der Stadtkapelle die Aufgabe des Stabführers und wurde damit Vorstandsmitglied. Seit dem Jahr 2003 bekleidet er auch das Amt des Bezirksstabführers und ist in dieser Funktion bis heute im Vorstand der Bezirksarbeitsgemeinschaft des NÖ Blasmusikverbandes tätig. Ziel des neuen Obmannes ist es, die Gemeinschaft innerhalb des Vereines weiter zu fördern und sich in Zusammenarbeit mit Kapellmeister, Funktionären und allen MusikerInnen dafür einzusetzen, dass sich die Stadtkapelle Mistelbach auch in Zukunft ihrem Publikum in gewohnter Weise auf hohem Niveau präsentieren kann.

Einen Wechsel gab es auch bei den Obmann-Stellvertretern. Josef „Blacky“ Schwarz legte auf eigenen Wunsch diese Funktion zurück, die er seit dem Jahr 2000 inne hatte. Josef Schwarz ist seit 1963 aktives Mitglied des Musikvereines und wurde bereits 1976 in den Vorstand berufen. Natürlich bleibt er als Musiker dem Verein weiterhin treu. Neu zum Obmann-Stellvertreter wurde Ökonomierat Johann Fally gewählt, der selbst ein langjähriger, aktiver Musiker in der Stadtkapelle Mistelbach ist und Johann Stöger mit seiner Erfahrung aus vielen zurückliegenden Funktionärspositionen unterstützen wird. Als bereits amtierender zweiter Obmann-Stellvertreter wurde Ing. Hermann Weis einstimmig in dieser Aufgabe bestätigt und für eine weitere Periode bestellt.

22.05.2014

 Seite drucken

[zurück](#)